
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos 

Avanza el plan operativo del Proyecto Smart City en el barrio 

Anglo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En ese sentido, se desarrolló una nueva reunión de trabajo en sala “Dr. 

Guillermo Ruggia” del palacio municipal, con diferentes áreas de la 

comuna. 

La Intendente Griselda Crevoisier, estuvo presente para interiorizarse 

sobre la tarea que se viene realizando al respecto. Participó además, de 

la instancia de intercambio por la Oficina de Planeamiento y 

Presupuesto (OPP) el técnico Leonardo Seijo. 
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En esta oportunidad, el propósito del encuentro era recabar más datos 

relevantes de las partes involucradas, en este caso, del Departamento 

de Políticas Sociales; Dirección General de Vivienda; Departamento de 

Turismo; Sitio Patrimonial. Se pretende sistematizar esa información para 

la presentación final, la que se estima sea antes de culminar el año 

2024. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos 

El INAC brindó un curso a trabajadores de carnicerías 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El mismo fue gratuito para los participantes, asistiendo operarios, dueños 

y encargados de estos locales comerciales; acompañó el 

Departamento de Higiene de la Intendencia de Río Negro. 

Dicha capacitación se desarrolló en dos etapas: 

Teórico. Fue de manera virtual, separada en tres módulos: marco legal, 

inocuidad en carnicerías y calidad en carnes y carnicerías 

Práctico. De carácter presencial, en dos instancias. En la primera se 

trataron los tipos de peligros que pueden existir a la hora de manipular 

alimentos y cómo realizar una correcta limpieza y desinfección. 

En la segunda, trabajaron con los tipos de cortes de carnes, su 

optimización y sus distintas preparaciones. 

Al finalizar se efectuó una prueba, para evaluar los conocimientos 

adquiridos. Los que aprueben el curso, obtendrán un diploma que los 

certifique como operarios calificados de carnicerías, un manual de 

buenas prácticas de manufactura de carnicerías y un manual de 

procedimientos operativos estandarizados de saneamiento para 

carnicerías. 

 



  

Fray Bentos 

Griselda Crevoisier participó de la Ceremonia de Titulaciones 

del Instituto Tecnológico Regional Suroeste 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El acto protocolar se cumplió como ya es habitual, en el emblemático 

Teatro Miguel Young. 

La Intendente de Río Negro, agradeció la invitación de la UTEC y 

acompañó tan emotivo evento, en una sala colmada de estudiantes, 

docentes y familiares de los egresados. 

Unos 59 jóvenes recibieron su título en diferentes áreas; técnico, 

tecnólogo, licenciatura e Ingeniería; abarcando Fray Bentos, Paysandú 

y Soriano. 

Integraron la mesa de autoridades, el Director del Instituto Tecnológico 

Regional (ITR), Ing. Industrial Mecánico, Andrés Möller; el Director de 

Educación de la UTEC, Magíster, Amadeo Sosa y el Director General de 

la Dirección General de Educación Técnico Profesional (UTU), Ing. Agr. 

Prof. Juan Pereyra. 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Interior del departamento 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young 

Se ejecutan mejoras en la infraestructura vial urbana de 

Young 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Actualmente, se está llegando a un 50% de calles bituminizadas con un 

primer riego y alrededor de un 30%, con un segundo. 

Personal de la Intendencia de Río Negro ha cumplido estos trabajos en: 

- Lavalleja, entre 25 de Agosto y Juan Pedro Marín (5 cuadras) 

- Baltasar Brum, entre Diego Young y José Enrique Rodó (2 cuadras) 

- Minas, entre Baltasar Brum y Vasco Núñez (1 cuadra) 

- Vasco Núñez, entre Diego Young y José Enrique Rodó (2 cuadras) 

 

 

 

 

 



  

Young 

Finalizaron los trabajos en el CECAP ubicado en el Salón 

Comunal del Barrio JC 15 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La empresa Constructora Gallipoli fue la encargada de ejecutar la obra, 

proyectada por los técnicos de Planificación de la Intendencia de Río 

Negro. 

Ya están terminados y habilitados los 4 salones que están separados por 

tabiques de yeso; cuentan con aire acondicionado, iluminación e 

instalación eléctrica. 

Se acondicionó un pequeño salón y un depósito, que pasó a ser un 

espacio multiuso más amplio, cómodo, con mayor iluminación y 

ventilación. 

La cocina kitchenette tiene nueva mesada de acero inoxidable, 

revestimiento, pintura e instalación sanitaria. 

Se realizó la colocación del cielorraso, pintura exterior, rampa de 

accesibilidad y cerramiento perimetral. 

 

 

 



  

San Javier 

Jornada con becarios de los Hogares Estudiantiles de Young y 

Grecco 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Los jóvenes estuvieron acompañados por las encargadas y el equipo 

técnico de cada centro. 

En la oportunidad, se realizó una actividad de kayak en el río Uruguay, 

junto a la escuela de esta disciplina deportiva en la colonia rusa, 

liderada por los referentes de la misma; también estuvo presente la 

directora de Políticas Sociales de la Intendencia de Río Negro, Patricia 

Amarillo. 

La instancia culminó con un City Tour histórico - cultural, brindado por 

personal del Departamento de Turismo; la ocasión, fue propicia para 

confraternizar y despedir a los becarios que egresan de los hogares. 

 

 

 

 

 



  

Grecco 

Las calles de Pueblo Grecco tienen su nomenclátor 

 

 

Se colocaron más de 40 caños que sostienen la cartelería que 

denomina a cada arteria. 

De esta manera, Grecco será la primera localidad menor en tener la 

identificación de sus calles; el nombre de las mismas fue elegido por la 

comunidad y aprobado por la Junta Departamental de Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Grecco 

Mejoras en el Parque de los Valores “Antonio Arocena” 

 

 

Personal del área de Electricidad de la Intendencia de Río Negro, 

procederá en los próximos días a colocar nuevos focos. 

En tanto, una cuadrilla municipal, trabajará en el mantenimiento de las 

calles y en la instalación de caños, en los sitios donde sea necesario. 

 


